

LE GROUPE DES VOCATIONS DES LYCÉENS Le Christ t'appelle le sais-tu ?!

Un groupe de partage et de prière rassemblant une cinquantaine de lycéens, les pères de l'Institution ainsi que plusieurs professeurs, se réunissent régulièrement autour de la question du discernement et de la vocation.

Plusieurs fois dans l'année, le soir, nous nous donnons rendez-vous dans la chapelle des Missionnaires pour un moment de prière. S'en suit un temps de discussion, pour témoigner de sa foi, réfléchir sur l'appel du Seigneur et ce à quoi chacun de nous aspire. Enfin, le dîner partagé à la fin permet de jouer les prolongations dans une ambiance familiale et chaleureuse!

A cette période de notre vie, nous, les jeunes, avons soif de réponses sur les sujets profonds qui nous habitent. Au-delà d'une simple relation professeurs-élèves, les animateurs sont là pour nous accompagner et nous faire grandir humainement.

Nous avons ainsi eu la chance de rencontrer des personnes heureuses dans leur vocation, comme les Petits Frères et Sœurs de l'Agneau : il y a de la joie à répondre au projet que Dieu a pour nous ! Sous la forme d'un petit sketch et de chants, ils ont présenté la parabole du jeune homme riche. Ils sont venu nous dire : n'ayez pas peur ! Soyez missionnaires !

Anne-Lorraine Angleys et Hugo Debionne

Terminale S1

2016-17